



## Land Baden-Württemberg

### **Bekanntmachung des Referenzanteils der als Dauergrünland genutzten Flächen für die Region Baden-Württemberg**

**Vom 16. November 2015**

Auf Grund des § 16 Absatz 2 Satz 2 des Direktzahlungen-Durchführungsgesetzes vom 9. Juli 2014 (BGBl. I S. 897), das durch Artikel 5 des Gesetzes vom 2. Dezember 2014 (BGBl. I S. 1928) geändert worden ist, macht das Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz bekannt:

Der Referenzanteil der als Dauergrünland genutzten Flächen für die Region Baden-Württemberg beträgt 0,3703.

Stuttgart, den 16. November 2015  
25 - 8546.20

Ministerium  
für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz

Im Auftrag  
Joachim Hauck

---